
 

  

移動夜間例会   18：30 点鐘 於：山城屋 

 

先週のクラブ例会を岡谷商工会議所のインド視察研修旅行のため欠席させていた

だきました。日本に 22日に帰国しばかりですので、現在のインド情勢に関してお話

をさせて頂きます。 

 昨年、インドの首相に就任したモディさんが唱えるクリーンインディアが功を奏

して首都ニュウデリーは大変清掃が行きとどいていて町なかは綺麗でしたが他の地

域は汚れ放題で不潔感を感じざるを得ませんでした。 

 インドは皆様ご存知のとうり人口が 12 億 9 千万人、面積は日本の 9 倍で 29 州の

寄り合い所帯の国です。各州の色合いが濃くまとまりのない国であることが大きな

弊害のようです。 

 今回は現在のインドの工業の実態を研修するために、IT 産業が最も盛んなバンガ

ロールの現地企業、日系企業が進出しているラジャスタン州のニムラナ工業団地内

の JAPAN エリヤを見学してきました。 

 現地企業は非常に活気があり、日本の企業よりのオハ－を強く求めている姿勢が

強く感じられましたし、IT 産業に関しては世界一との自負を感じました。 

 日系企業のほとんどがインドの車産業を引っ張っているマルチスズキ、ヒーロ―

ホンダの要望に応えてのインド進出をせざるを得ない状況であるようでした。 

 道路状況が良くない中、車を所有することがインド人のステイタスの様で現地ガ

イドさんが「5 年前とは交通状況がかなり変化をして、高速道路利用して国内移動

をしても 100Km 走るのに 3 時間もかかってしまいます。時間が読めないのがインド

時間です」と説明して居りました。 

 食事は香辛料がかなり効いていましたが、最初のうちは大変美味しく、頂き過ぎ

てしまい体調を壊す方が多いようです。私も 3 日目には体調を崩してしまいました

が、百草丸にて窮地をしのぐ事が出来ました。旅行で訪れる方のインド料理は腹 6

分目が良いようです。 

会 長 挨 拶 

点 鐘：小口泰史       司 会：瀬戸雅三 

斉 唱：我等の生業       
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 トイレ事情は私共旅行者にとってはさほど不便を感じませんでした。皆様が心配

されるトイレットペーパーも観光地のトイレには用意されていました。又、ホテル

内でのシャワーも十分に使用できました。 

 今回も海外旅行をしてみて日本の素晴らしさを再確認しました。 

 

 

懇親会 

乾杯 牛山 幸一 会長エレクト 

 来週の総会では、次年度の役員・理事の発表、承認があります。色々をお世話に

なります。よろしくお願いします。  カンパイ！！ 

 

万歳 宮澤由己直前会長 

今年もあとわずかとなりました。風邪など引かないように最後まで頑張りましょ

う。  岡谷ロータリークラブ バンザイ！！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2015～2016 年度 RI テーマ 

世界へのプレゼントになろう 

Be a gift to the world 

 


